

COMPTE RENDU DE L'INTERVENTION DU 06/04/23 AU COLLEGE SAINT MICHEL A GUEMENE (44)

PUBLIC : 79 collégiens de 5^{ème}

AGE : 13 à 14 ans

INTERVENANTS : Patricia Pujol et Luc André

DEMANDE : « Dans le cadre de la semaine olympique et paralympique, nous souhaiterions sensibiliser nos élèves au dopage et aux conduites à risques dans le sport »

L'intervention s'est découpée en trois temps avec les trois classes de 5^{ème}. Les élèves étaient intéressés par les différentes thématiques évoquées tout au long de la journée : l'hygiène de vie, les addictions, les conduites dopantes... Nous avons commencé avec le petit film « nuggets » pour introduire le concept d'addiction et lancer le débat avec les élèves. Nous avons également utilisé les outils de la mallette Dop'santé. L'intervention a permis aux élèves de se questionner sur les représentations qu'ils avaient autour des conduites addictives, nous avons même terminé par discuter de l'addiction aux jeux vidéos avec le dernier groupe qui semblait particulièrement intéressé par cette thématique.

